

## 【1学期終業式】

月日の流れは速いもので、もう1学期が終了しました。  
暑さ対策のため終業式をリモートで行いました。



生徒会役員（新・旧）と  
表彰を受ける生徒が、  
リモート配信教室へ集合



## 【校長からの言葉】

皆さん、おはようございます。

今日で1学期が終わります。

この数か月、皆さん一人ひとりが勉学や部活動、学校行事に真剣に取り組み、成長してくれたことをうれしく思います。

1学期の自分をぜひ振り返ってみてください。うまくいったこと、思うようにいかなかつたこと、それぞれが貴重な経験でかならず、次への一步につながっていくので、振り返りをしてください。

私からも振り返りながら、皆さんへ次の一步につながる話をしたいと思います。

今学期最初に2、3年生には始業式で、1年生には入学式で、挨拶をしっかりとしてくださいと伝えましたが、皆さんは、普段の生活の中で「おはようございます」「ありがとうございます」と、気持ちのこもった挨拶ができているでしょうか？

朝校門や廊下で、挨拶を返してくれる人が多いのですが、気持ちのいい挨拶をかけてくれる人がもっと増えてほしいなと思っています。

挨拶は、相手との信頼関係を築く第一歩であり、自分自身の心も整えてくれます。2, 3年生には挨拶をやる気スイッチにしてくださいとも伝えましたね。

毎朝の挨拶が笑顔で始まるクラスは、学びの質も自然と高くなります。どうか、日々の挨拶をこれからも大切にしてください。

次に「目標を持つことの大切さ」についてです。

振り返りをすると、「やりたいこと」と、「やらなければならないこと」が出てきます。有名な格言に、

「目標を持つ者には道が見える。目標を持たぬ者には迷いがつきまとう」という言葉があります。目標は人生の道しるべです。今すぐできることで構いません。「毎日10分単語を覚える」「苦手な数学の問題を1問毎日解く」「部屋の整理整頓をする」そんな身近な目標を立て、少しづつ達成していくことで、自信につながっていきます。

また、夏休みは「読書」をする絶好の機会でもあります。読書は知識を深め、他人の考え方につれる貴重な体験です。1冊の本が、これから的人生を変えることもあります。ぜひ、ジャンルにとらわれず、普段読まないような本にも手を伸ばしてみてください。

ここで、1冊の本を紹介します。喜多川 泰さんの「君と 会えたから…」  
平凡な高校生が一人の女の子と出会い、やりたいことリストを書いた色紙を紙飛行機にして、次々にやり遂げその中で、いろんな出来事、人の思いが続いていく物語です。  
もう読んでいる方もいるかと思いますが、興味がある人は学校の図書館にも置いてありますので読んでみてください。

そして、もう一つ大切な目標にしてほしいのが「健康管理」です。

生活のリズムが乱れがちな夏休みこそ、規則正しい生活を意識してください。  
暑い日が続きますが、水分補給をしっかり行い、栄養と休息をバランスよくとるようにしてください。

心と体の健康が、すべての基盤になり次への一步になります。

最後に、こんな言葉を紹介して締めくくりたいと思います。

「昨日より一歩でも前に進めば、それは成長である。」  
皆さんが、この夏休みを通じて、自分自身と向き合い、一歩でも前に進んでくれることを願っています。2学期、元気な姿でまたお会いしましょう。

## 【生徒指導副部長からの話】



- ・今学期の学校生活で気になる点（今後改善を求める）
- ・登下校時の交通ルール（事故対応等）
- ・夏休み中の過ごし方について  
(夏季休業日の生活指針)

自他の生命を尊重し、安全で明るい生活を送るように心がけよう！

## 【表彰式】



多くのクラブが活躍してくれています。

中でも、宇宙科学部が世界大会（和歌山開催）で準優勝

おめでとうございます！！

陸上競技部 男子棒高跳 全国総体（広島）へ出場（7/23, 24）

男子バレーボール部 近畿大会（京都）へ出場（7/18, 19, 20）

頑張ってきてください！！

## 【生徒会役員認証式・生徒総会】



15期生徒会役員のメンバー1年間よろしくお願いします。



14期生徒会役員から 活動報告、会計報告等  
1年間、お疲れ様でした。



新会長から今後の活動について  
2学期に行われる文化祭（双星祭）について  
みんなで 過ごしやすい  
学校にしていきましょう！！

暑い日が続きますが、体には充分に気を付けて  
有意義な夏休みを過ごして、  
みんながより一層たくましくなって2学期を迎えるように！